学校便り 4月号

令和6年4月8日発行 和歌山市立岡崎小学校

岡崎小学校長

令和6年度も、どうぞよろしくお願い致します

4月に入り暖かい日が続き、校庭のチューリップや桜の 花が一気に咲き始め、子供たちが登校するのを、今か今か と楽しみに待っているようでした。

4月9日に、新入生100人を迎え、596人で今年度をスタートします。子どもたちは新しい学年・学級での学習や生活に、大きい希望と、いくらかの不安を抱いて、始業式や入学式を迎えたことでしょう。私たち教職員は、そのような子



どもたちの思いを受け止め、子どもたちに寄り添いながら、教育活動を進めていきた

いと考えています。



左の写真は、昨年度、保健委員会の6年生が在校生のために作った保冷剤入れです。その保冷剤入れに、それぞれが在校生に向けたメッセージを書いています。「最高の学校」「一回夢を決めたなら、夢に向かってつき進め」「OKAZAKIスマイル」「保健室に返してね。」「Foryou」「最幸の学校」、在校生のた

めを思って書いたメッセージに胸が熱くなりました。保健室の先生が、「6年生は、在校生に向けて真剣に言葉を考えていました。最幸の「幸」の字は間違ったのではなく、岡崎小学校で幸せだったからだそうですよ。」と、書いている時のエピソードを嬉しそうに話していました。このように、言葉には人と人とをつなぐ力があります。始業式では、岡崎小学校の子供たちにも自分の発する言葉を大切にし、みんなの心をつないでいこうと話しました。

最後になりましたが、4月の人事異動で19人の新しい教職員が、この岡崎小学校に仲間入りしました。全職員一丸となり、岡崎小学校のために、力を尽くしてまいりますので、一年間どうぞよろしくお願い致します。